

La place de l'Hôtel-de-Ville se transforme

Le Républicain Lorrain – 29 oct. 2023 à 19:08 –



40 nouveaux arbres seront plantés sur la place.

Les travaux de la nouvelle place de l'Hôtel-de-Ville ont débuté en même temps que ceux du réaménagement de l'intérieur de la mairie. Les pelleteuses d'Eurovia ont arraché les trottoirs et routes.

En concertation avec l'architecte et le paysagiste, onze arbres devront être abattus. Parmi ceux-ci, neuf étaient malades et présentaient des risques pour la sécurité des piétons. Les autres gênaient dans la configuration de la nouvelle place. 40 nouveaux arbres seront plantés sur la place.

Les essences de ces nouveaux arbres ont été sélectionnées en prenant en compte leur résistance aux maladies et aux parasites.

La politique menée par la municipalité consiste à replanter un arbre pour chaque arbre malade coupé et deux arbres par arbre abattu pour des besoins d'aménagement.